

PROPUESTA DEL CANDIDATO DEL PODER POPULAR PUEBLO ORGANIZADO, PARA LA GESTION COMUNAL SOCIALISTA DEL MUNICIPIO "ANTOLÍN DEL CAMPO"

PERIODO 2014-2017

Nací en el pintoresco pueblo del Cardón, ubicado al hermoso pie del Cerro Guayamuí. A orillas del mar viví, pase mi niñez y juventud, siempre, rodeado de gente generosa y bella de corazón y espíritu. Como ejemplo de inspiración y trabajo tuve a mi lado a Rafael mi padre, hombre honesto y trabajador.

Hoy toda esa gente, me sirve de inspiración para postularme como Alcalde de este municipio, y poder desarrollar un proyecto en donde pueda convertirlo en una imagen con un nuevo rostro lleno de colorido, sus calles, plazas, avenidas y bulevares, entre otras tantas cosas, que a bien se puedan llevar a cabo, y convertirlo a la vez en un verdadero potencial de turismo; que genere empleo, y fortalezca el trabajo en equipo. La propuesta que presento ante el Concejo Nacional Electoral, y especialmente a los habitantes que conforman el majestuoso Municipio "Antolín del Campo"; va dirigida a la construcción de una sociedad integradora, poniendo en práctica la participación de

todos y cada uno de los habitantes que lo conforman.



Programa de gobierno periodo 2014-2017

Brigada de Playas: Un nuevo rostro en prevención y protección de playas, bulevares, sitios turísticos de Antolín del Campo, para el bienestar de los habitantes y visitantes.

Planta de Tratamiento: Un nuevo rostro ambiental; colocación de tuberías y estación de bombeos por sector, para disminuir la contaminación que angustia a los habitantes de Antolín del Campo.

Feria Artesanal: Un nuevo rostro artesanal permanente de inclusión, donde visitantes y residentes pueda adquirir variedad de productos confeccionados por los Antolinenses.

Antolín de Mil Colores: Un nuevo rostro pintoresco en las fachadas de casas, plazas y avenidas, que identifique el Municipio Antolín del Campo como atractivo turístico de margarita.

Educación: Un nuevo rostro en el rescate de infraestructura y acondicionamiento de las escuelas Antolinenses, que contribuyan con el desarrollo pedagógico integral de los niños/as y adolecente del municipio Antolín del Campo

Deporte: Un nuevo rostro en la consolidación de la estructura física; y de la escuela de beisbol. Renovación de las políticas del Instituto de Deporte.

Transporte: Un nuevo rostro para la creación del Instituto Municipal de Transporte



Cultura y Turismo: Un nuevo rostro en el rescate de las costumbres y tradiciones de los pueblos que conforman el Municipio Antolín del Campo y sus sitios históricos. Creación de la Escuela de Turismo Municipal.

Salud: Un nuevo rostro en la construcción de ambulatorio tipo I y Farmacias populares.

Seguridad: Un nuevo rostro para consolidar la Policía Municipal e integración de los demás entes de seguridad, en nuestro Municipio.

Vivienda: Un nuevo rostro en la creación del Instituto Municipal de Vivienda.

Empleo y más Empleo: Antolín merece Un Nuevo Rostro que lo convierta en el Primer municipio que fomente el Turismo, Seguridad, Prosperidad y Calidad de Vida de su habitantes ¡¡¡Juntos podemos lograrlo!!!